
Ratsherr Joost bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Der Antrag wird kontrovers diskutiert, wobei es auch um die Effektivität von Genehmi-

gungsverfahrens solcher Windkraftanlagen geht, wenn z. B. ablehnende Stellungnahmen, in 

denen Belange des Naturschutzes zum Tragen kommen, nicht berücksichtigt werden. 

 


